

Carter acusado de intervenir en países

Baltimore, Maryland, marzo 30. (AP). Robert C. Hill, ex embajador de los Estados Unidos en la Argentina, México, Costa Rica y El Salvador, acusó hoy a la administración del presidente Jimmy Carter de intervenir en los asuntos internos de otras naciones al ejercer presión sobre gobiernos latinoamericanos en el campo de los derechos humanos. Con un lenguaje de desusada dureza en un discurso diplomático, Hill deploró que la administración de Carter hubiera señalado en particular al Brasil, la Argentina y el Uruguay como violadores de los derechos humanos, cuando

la verdad es —dijo— que tales países se vieron precisados a luchar contra esfuerzos marxistas, maoístas y castristas por dominarlos.

En un discurso pronunciado en el Club Mount Vernon, una institución social privada de esta ciudad, Hill, quien ha sido también embajador en España, censuró también los pasos dados por el gobierno de Carter hacia la normalización de las relaciones con Cuba, y describió como "un concepto absurdo" la idea de que los Estados Unidos debían renunciar al Canal de Panamá para ganar

— Pasa a la página 23 —

No progresa esfuerzo por evitar en N. York paro de transportes

Nueva York, marzo 30. (AP). Se informó hoy que no se había progresado en los esfuerzos por evitar una huelga del servicio de

— Pasa a la página 55 —

Sadat y Weizman sin acordar reinicio de conversaciones

El Cairo, marzo 30. (Latin-Reuters). El presidente Anwar Sadat y el ministro de Defensa israelí Ezer Weizman conferenciaron hoy cerca de El Cairo, pero sin llegar a acuerdo sobre las condiciones para reanudar las conversaciones directas de paz entre Egipto e Israel, anunció un portavoz presidencial. El vocero manifestó: "El estancamiento en que ha caído la situación (de las negociaciones) persistirá hasta que Israel modifique su posición y se logren algunos progresos."

"La comisión política y militar no reanudará su trabajo normal hasta que Israel cambie su actitud", declaró el portavoz, según Radio El Cairo.

Algunos analistas interpretaron de inmediato tales expresiones como indicio de que las nuevas ideas traídas a El Cairo por el ministro judío no modifican la situación en dos puntos clave: las demandas egipcias de autodeter-

— Pasa a la página 57 —

Dólar mejora levemente ante Yen en operaciones iniciales

Londres, marzo 30 (AP). El dólar mejoró levemente ante el yen japonés en las operaciones iniciales de hoy y se mantuvo sostenido en los mercados europeos. El precio del oro continuó en marcada baja, descendiendo a menos de 180 dólares la onza en las primeras transacciones de hoy en Londres y Zurich. En Tokio la divisa estadounidense se operó en forma nerviosa pero cerró a 222.65 yen, contra la cifra mínima de 221.55 al cierre de ayer.

Amsterdam, 2.174 florines holandeses, contra 2.1670.

En Londres, la libra esterlina cayó ante el dólar, cotizándose en la apertura de hoy a 1.8720 dólares en comparación con 1.8830 al cierre de ayer.

En operaciones matutinas en Londres, el oro se cotizó a 179.05 dólares la onza contra 181.25 al cierre de ayer. En Zurich a 179.85 hoy contra 181.375 al cierre de ayer.



AP Radiófoto para LA PRENSA GRAFICA

LLEGAN A CORTE. Turín, marzo 30. (AP). Terroristas de las Brigadas Rojas llegan a la Corte en Turín, encadenados entre sí y vigilados por carabinieri para la reanudación de su juicio. En el centro, Renato Curcio, jefe del grupo.

Electricistas en México cedén ante política gubernamental

México, D. F. (marzo 30. (AP). (Por Vicente Morales). El Sindicato de Electricistas cedió ante la inflexible política gubernamental de mantener una virtual congelación de salarios para hacer frente a la crisis económica, y dejó sin efecto su amenaza de huelga. Los dirigentes sindicales firmaron anoche un nuevo contrato de trabajo y aceptaron el aumento salarial tope de doce por ciento, pero fueron abucheados por los afiliados y un grupo amenazó con desconocerlos.

El comité directivo del Sindicato decidió revocar sus demandas de aumento mínimo del 18 por ciento, después de una reunión privada con el presidente José López Portillo. La reunión terminó una hora antes de la

fijada por el sindicato para la iniciación de una huelga que había amenazado con dejar sin energía eléctrica a esta capital de 13 millones de habitantes y cinco Estados vecinos donde funcionan 22 mil plantas industriales.

El Sindicato de Electricistas tenía el respaldo de las grandes

— Pasa a la página 9 —

Pdte. Carter inicia gira al Africa al llegar a Nigeria

Lagos, marzo 30. (Latin-Reuters). El presidente Jimmy Carter llegará mañana a Nigeria, iniciando una visita al Africa negra, breve pero cargada de significación política. Será esta la primera vez que un presidente norteamericano efectúe una visita oficial a la vasta región. El viaje es considerado como evidencia de la creciente preocupación con que el gobierno de Carter encara sus relaciones con las naciones del Tercer Mundo.

Durante sus dos días de permanencia en Lagos, la caótica capital de Nigeria, Carter seguramente escuchará bastante, acerca de la causa que une a las naciones de color: oposición a los regímenes blancos en el cono meridional de Africa.

Como la nación más poblada (aproximadamente 80 millones de habitantes) y económicamente más poderosa de los aproximadamente 40 Estados gobernados por regímenes negros, Nigeria se ha perfilado como un resuelto portavoz de ese bloque.

En la Organización de Unidad

— Pasa a la página 57 —

Frágil paz en Líbano mientras tropas N. U. ocupan posiciones

Beirut, marzo 30. (Latin-Reuters). (Por Gavin Bell). Una frágil paz retornó hoy al sur del Líbano, mientras las tropas de las Naciones Unidas ocupaban nuevas posiciones entre guerrilleros palestinos y efectivos invasores israelíes. Por primera vez desde que Israel lanzara su invasión por tierra, mar y aire, hace dos semanas, no se registraron informaciones sobre lucha. El único incidente de tensión se produjo cuando aproximadamente 50 paracaidistas franceses avanzaron hacia un puente ocupado por palestinos, sobre el camino principal que recorre la costa, ubicado ocho kilómetros al norte de la ciudad portuaria de Tiro.

El corresponsal de esta agencia, Nazih Mustafa, informó que las tropas de la ONU se retiraron

después de haberse encontrado con una numerosa fuerza de guerrilleros en el puente Gasmiyeh, sobre el Río Litani.

Fuentes de la ONU señalaron posteriormente que se habían celebrado conversaciones entre comandantes militares palestinos destacados en la región, alentándose la esperanza de que el con-

— Pasa a la página 26 —



ACUSADO. Nueva York, 30 de marzo. (AP). Shlomo Tal, acusado en el asesinato del vendedor de diamantes Pinchos Jaroslawicz.



AP Radiófoto para LA PRENSA GRAFICA

EN RIO DE JANEIRO. Rio de Janeiro, marzo 30. (AP). La primera dama norteamericana Rosalynn Carter, tiende una mano a su hija, Amy, mientras

acompaña a su esposo, el presidente Jimmy Carter, en la ceremonia de recepción en Río de Janeiro.